
   

 

 

第１１７８回 例会 ２０１４年（平成２６年）１２月１日   
                      （家族月間） 

 

前回（１１月１７日）例会記録 

 

◇プログレス 甚田 隆康 副ＳＡＡ  

 

１．来客紹介 平山 明彦 親睦委員 
 ゲスト：１名 地区外：２名 地区内：６名 合計：９名 
ゲスト：2014-2015年度 第 2660地区ローターアクト 地区RA代表 北島 一平 様 
 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

ご来客の皆様ようこそお越しいただきました。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

月日の経つのは本当に早く、１１月は例会が２回しかないこともあり、２０１４年度は５ヶ月を過ぎよう

としています。会員の皆様のお力添えのおかげをもちましてスムーズに進んでおりますことに感謝

申し上げます。 

 

 

 本日のプログラム                    （本日のプログレス 伊藤 清一 副ＳＡＡ） 
○ ロ－タリ－ソング  「君が代」「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 12月お誕生月会員お祝い   

○ 卓 話  「上杉鷹山の経営学から学ぶ」  杉浦 敬久 会員 

○ 理事会 ４階「蘭の間」 １３：４０～ 

・ 燈台もり 

・ 冬げしき 

・ 待ちぼうけ 
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四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

本日は１０時から１２月６日に開かれる地区大会後の同好会コンサートの下見会がありフェスティバルホールへ行ってきまし

た。日本のコンサートホールの草分けであり、またこれだけの規模のホールが５０年後に建て替えられたのは初めてのことだ

そうです。客席の床は全てローズウッドが敷き詰められ、音響的にも素晴らしいところでした。 

 

さて、今日は最終例会ですので楽器の話をさせていただきます。ベースは演奏の中では

目立ちませんが、演奏自体を引き締める重要な役割を持っています。 

持参したのはエレクトリック・ベースですが、カール・ヘフナーというドイツの弦楽器メーカ

ーの製品で、元々バイオリン・ベースという名前でしたが、ビートルズのポール・マッカート

ニーが使い世界的に有名になったので、今ではビートル・ベースとかポール・ベースと呼

ばれています。 

売れない時代のビートルズがハンブルグへ巡業に行った時、エレキベースの定番であるフェンダーは買えずに、値段が半

分以下だったこのベースを使い始めたそうです。 

ポールのイメージが強すぎるのか、このベースを使っている人はプロアマ問わずあまり見かけませんが、ロックの世界では

誰もが知っているという不思議なベースです。 

そういうことですのでポール・マッカートニーに因みまして、ビートルズの楽曲の中で一番多くカバーされているという「イエス

タデイ」のさわりを弾かせていただきますが、ギター弾きの私にはスケールが長すぎるのでカポタストを付けて演奏します。 

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

３．幹事報告  堀 浩司 幹事 

①本日メールボックスに配布しておりますが、クラブ細則第１条第２節に基づきまして次々年度の会長候補者と次年度の理

事役員候補者について、年次総会の１０日前迄にクラブ例会において皆様にご紹介することになっております。１２月８日

の年次総会で発表させていただきたいと思いますのでご熟読いただきたいと思います。 

②現在、会計の林会員の方で安全性を含め会計業務の改善をしていただいております。預金口座が多岐にわたっておりま

すので、12月末日をもってりそな銀行の普通口座を閉鎖いたします。ご不便をお掛けいたしますがお取り計らいの程お願

いしたいと思います。 

③１２月５日６日の地区大会の参加証を本日メールボックスに配布しております。くれぐれも当日お忘れのなきようよろしくお

願いいたします。 

④先週もお伝えいたしましたが、１１月２０日から５日間澤田会員が歯科医療奉仕活動にフィリピン カオハガン島へ行かれま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

⑤クリスマスオークションについてですが、今年はより良いオークションの品で全員の皆様に参加していただきたいと思いま

す。遠野山里ネットワークの菊池さんから新米のあきたこまちと三陸の海産物の詰め合わせも取り寄せをし、出展いたしま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

４．委員会報告 

◎ SAA委員会  片岡 清夫 委員長 

・地区大会 １２月５日（金）シェラトン都ホテル大阪 

        １２月６日（土）フェスティバルホール 

目的 ： 親睦、感銘深い講演と地区内クラブやＲＩ全般に関する問題の討議によってロータリーの目的を推進することです。 

・ＩＭ （Intercity  Meeting） 

２０１５年１月３１日（土）大丸心斎橋劇場北館１４階 ホスト：大阪心斎橋ロータリークラブ 

目的：会員相互の親睦と知識を広めることであって、さらに会員にロータリー情報を伝え、奉仕理念を勉強する為に 

    開催されます。両大会ともロータリアンにとって大切な大会です。是非皆様のご出席をよろしくお願いします。すでに

欠席のご返事をいただいている会員様におかれましても、ご無理かも知れませんがもう一度調整がつきましたら、ご検討をよ

ろしくお願い申し上げます。 

 

５．ニコニコ箱報告 岩崎 寿英 親睦委員 

カンタトーレ 会員‥‥オリーヴの苗を手に入れて６年。少しずつ苗を増やしてやっと結実しました。オリーヴは異種交配

種なので一種類だけでは実がならないですよ。毎日黒く色づく美しい果実を収穫するのが楽しみ

です。 

松永 会員‥‥紅葉のシーズンになりましたが寒さが厳しくなり風邪を引かないように皆様注意して下さい。 

小島 会員‥‥朝から地区大会が開かれるフェスティバルホールを下見してきました。素晴らしいところでした。 

岡本(真)、高階、新川、今泉、片岡、渡辺、甚田、沖、栗原、斧原、清水、大磯、武田、藤野、宮原、堀、岩崎、中村、俣野、

杉浦、小山、岡本(茂)、 

各会員‥‥第2660地区RA代表北島一平様をお迎えして。 

 

６．出席報告 甚田 隆康 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ３９名 出席員数  名 出席率 ９０％ 

第１１７５回（１０月２０日） 修正出席率 ８８％  

 

７．クラブフォーラム 「社会奉仕部門」  
 2014-2015年度 第2660地区ローターアクト 地区RA代表 北島 一平 様 

 

こんにちは！今年度、地区 RA 代表の北島です。貴重な時間を与えて頂き本当に有難うございまし

た。今回の卓話で1人でも多くの方にローターアクトについて知っていただければ幸いです。 

 

「ローターアクトクラブ」とは？ 

➭18～30 歳の青年男女が集まり「奉仕を通じての親睦」を下にロータリークラブの提唱により活動し

ているクラブ。2660地区は19クラブあり、280名の会員で活動しています。 

日本全体では 33 地区、世界全体では 160 か国に 16 万人以上のローターアクターが所属していま

す。 

 

 



 

 

「ローターアクトクラブ」がしている奉仕活動は？ 

 

➭「地区献血（計2回）」（7/20・2/15） 

 今年度の RI で掲げておりますロータリーファミリーの下、インターアクト

や地区社会奉仕委員と協力して合同地区献血を実施。場所も 1 か所だけ

ではなく梅田・京橋・難波・樟葉と 4 か所と拡大し、2 回で献血者 500 名を

目指して取り組んでいます。7/20の献血では261名の献血者を集め目標

達成する事ができました！！ 

➭「東北支援事業」 

 2011/3/11 に発生した東日本大震災から 2660 地区として現地視察や求められているニーズに答える為身体を動かして

奉仕活動をしてきました。前年度は子供達18名を招待し、大阪観光やたこ焼き作り等様々な経験を通じて交流を深める事

ができました。今年度より更に奉仕事業の拡販を目指していきます！ 

 

➭その他色々（海外研修やオリエンテーション・全国ローターアクト研修会等々・・・） 

ガバナー月信に地区行事日程やローターアクトのPRをしておりますのでご確認下さい。 

「ローターアクトクラブに入会してよかった！！」 

①国際交流  

②異業種/世代間の交流  

③企画力やプレゼン能力といった自己成長 

④幅広い奉仕活動（地域密着型の奉仕活動含む）/ 被災地支援 

⑤社員研修 

⑥その他 

RACからRCへのご提案 

①ローターアクトの例会に一度お越しください！ 

②RCの事業にお誘いください！ 

③RACを作られては如何でしょうか？ 

➭「百聞は一見に如かず」ローターアクトの事を一番よくわかるのは実際行われている例会に出席する事と考えられます。 

例会時間や場所につきましてはhttp://2660rac.org/blog/をご確認願います。 

RCの事業に参加させて頂く事で幅広い視野を持った活動ができお互いの関係の強化に繋がります。 

 RAC設立には運営金や登録料・チャーターメンバーの招集が必要となります。ご協力させていただきますのでお声がけ 

願います！ 

ご不明な点がございましたら2660yakuin@gmail.comにご連絡願います。 

今後とも末永く宜しくお願い致します。 

 

 

                 ☆次回１２月８日（月）例会予定 

                    ・年次総会例会 31階「カトレア」１７：００～ 

・会員家族クリスマス懇親会 32階「スカイテラス」１７：５０～ 

 国際ロータリー第2660 地区ローターアクト

 躍 ～倍返し だ！！～
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